

CULTURA

El Conservatorio ofrece hoy el concierto a cargo de los alumnos

A.M. Melilla Hoy

Como suele ser habitual por estas fechas el Conservatorio Profesional de Música de Melilla ofrece un concierto protagonizado por los propios alumnos.

Javier Simón, jefe de estudios del centro musical melillense, ha señalado que la actividad tendrá lugar esta tarde en el salón de actos del Instituto de Enseñanza Secundaria Leopoldo Queipo y en concreto en su salón de actos. La audición será a partir de las 18 horas y participarán los alumnos de coro y banda.

El Conservatorio Profesional de Música de Melilla se crea a petición de la Delegación del



Conservatorio

Ministerio de Educación y Ciencia de Melilla y del entonces Ayuntamiento, que ofrece la instalación adecuada en la calle Miguel Zazo 31.

El Campus ofrece un aula para preparar exámenes durante los fines de semana

A.M. Melilla Hoy

Del mismo modo que hace unos años la Consejería de Cultura optó, con notable éxito, por ofrecer un lugar para que los estudiantes pudieran preparar sus exámenes con la tranquilidad y el silencio que en muchos casos le resulta muy difícil de conseguir en sus propios domicilios, el Campus Universitario de Melilla ha optado por adoptar

la misma iniciativa, en plan de proyecto piloto, en el aulario melillense. Por tanto, desde la Delegación del Rectorado en Melilla, a cargo de Sebastián Sánchez, se ha anunciado que los fines de semana del 16 y 17, así como del 23 y 24 del mes en curso se habilitará la sala 001 del aulario en horario continuado de 9 a 21 horas y que la entrada se podrá realizar incluso con vehículo por la puerta principal del Campus.

Han recaído en la casa regional de Melilla en Málaga, Lirio Palomar y la emisora local de la cadena Cope

Un año más, y van 10, la Asociación Cultural Casa de Melilla en Granada, ha concedido sus premios anuales, con los que distingue a personas y entidades que hayan tenido una dilatada vida en Melilla o, que por su trabajo y dedicación a la cultura, deportes, música, medicina, etc., hayan contribuido a dar prestigio a la entrañable ciudad.



Jurado de los premios de la casa regional

La Casa de Melilla en Granada ha entregado sus premios anuales

A.M. Melilla Hoy

El jurado presidido por el vicepresidente, otorgó los premios a la Casa de Melilla en Málaga por sus 40 años de su existencia y aportación a la historia melillense y por su gran labor difusora del nombre y de la Ciudad de Melilla.

A Lirio Palomar Faubel, por su

dilatada vida dedicada a la cultura y especialmente a la música. Y a la emisora de la Cadena COPE en Melilla, en consideración a la gran labor difusora del nombre y de la ciudad de Melilla.

Los premios se entregarán el próximo día 29 de junio, a las 20 horas, en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea de la Ciudad de Melilla, dentro de los actos que se han organizado con

motivo del XI Encuentro de Melillenses, que se celebrará del 28 de junio al 1 de julio y al que asistirá un grupo de 60 granadinos.

José Antonio García-Pezzi Vázquez, presidente de la casa regional, ha expresado su satisfacción por la decisión del jurado y gratificante por los merecimientos de los premiados.

ESTRENAMOS AVIÓN ¿TE LLEVAMOS?

SORTEAMOS
**40 VUELOS
GRATIS**

Air Nostrum sigue mejorando por ti y por ello refuerza su flota en Melilla con el avión turbohélice más moderno de la aviación regional. Para celebrarlo, sorteamos 10 billetes de ida y vuelta para 2 personas, tasas y cargos incluidos, a cualquiera de sus 7 destinos dentro de la Península: Málaga, Madrid, Almería, Granada, Barcelona, Mallorca y Valencia. ¡Consigue el tuyo!

Validos hasta el 27 de octubre de 2012.



IBERIA regional
AIR NOSTRUM MELILLA HOY

Rellena este cupón ahora y entrégalo en las oficinas de Melilla Hoy (C/La espiga, Nave A1-A2)*

Nombre:

Dirección:

Teléfono:

Email:

El premio comprende un trayecto de ida y vuelta para 2 personas, en vuelo directo a cualquier destino operado por Iberia Regional Air Nostrum desde Melilla, sujeto a disponibilidad de plazas, por parte de la compañía. Las tasas aeroportuarias correrán a cargo de Air Nostrum.

El premio es nominativo e intransferible. La confirmación de la reserva se realizará con una antelación de 10 días a la salida del vuelo.

Los vuelos deberán disfrutarse antes del 27 de octubre de 2012. Air Nostrum remitirá un correo electrónico a los premiados indicando los datos de contacto para esta promoción así como las normas para la retirada y utilización de los billetes.

*El sorteo se realizará el 29 de junio en dichas oficinas. El plazo de entrega de cupones finalizará el día 28 de junio a las 20 horas. No podrán participar en dicho sorteo los empleados de Melilla Hoy y Air Nostrum. Los cupones deben entregarse totalmente cumplimentados y no se admitirán cupones rotos o fotocopias.